
Procès-verbal 

Conseil d’établissement 

26 septembre 2023 à 19 h Rencontre en présentielle 
 

 

Tableau des présences 

 

 PRÉSENT ABSENT INVITÉ 

Isabelle Despars (enseignante)  x  

Karine Guilmain (enseignante) x   

Sonia Avoine (enseignante) x   

Céline Rivard (soutien-TES) x   

France Tanguay (service de garde)  x  

Marc-André Meunier (directeur) x   

Bianca Paquette (enseignante)   x 

Sophie Lacroix (parent, présidente et 

substitut au comité de parents) 

x   

Andrée Anne Demers Cloutier (parent et 

vice-présidente) 

x   

Stéphanie Lacharité (parent, secrétaire et 

représentante au comité de parents) 

 x  

Marilyn Jodoin (parent) x   

Mathieu Beaudry (parent) x   

Audrey Delage (parent) x   

Sabrina Guilbert (parent et substitut)  x  

Maryse Lauzon (parent et substitut)  x  

Marie-Pier Corriveau (parent et substitut) x   

 

 

 

 

 

Ordre du jour 
 

1. Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

2. Adoption de l’ordre du jour 

3. Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 30 mai 2023 et 

suivis 

4. Présentation des membres du Conseil d’établissement 2023-2024 

5. Parole au public 

6. Correspondance 

7. Points de discussion et de décision 

7.1 Élections présidence, vice-présidence et secrétariat 

7.2 Révision et adoption des règles de régie interne 

7.3 Budget du conseil d’établissement 

7.4 Calendrier des rencontres du CÉ 

7.5 Activités éducatives complémentaires et sorties 

7.6 Choix des événements spéciaux faisant exception à la politique relative 

à une saine alimentation et à un mode de vie physiquement actif 

7.7 Activités parascolaires 

7.8 Projet FDS et campagne de financement 

8. Points d’information 

8.1 Déclaration d’intérêt 

8.2 Projet éducatif 

9. Parole aux divers représentants 

9.1 Comité de parents 

9.2 OPP 

9.3 Service de garde 

9.4 Membres  

9.5 Direction 

10. Questions diverses 

11. Mot de la fin et levée de l’assemblée 

 
 

 
 



Ordre 

du 

jour 

Résolutions Propositions / informations / commentaires 

1.  Constat du quorum et ouverture de l’assemblée 

• Nomination d’un gardien du temps : Marilyn Jodoin 

 
Ouverture de l’assemblée et constatation du quorum à 19h05 

 

2. 105-CÉ 

23/24-01 

Adoption de l’ordre du jour (décision) 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Sonia Avoine 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter l'ordre du jour du 26 septembre 2023 

 

3. 105-CÉ 

23/24-02 

Lecture et adoption du compte rendu de la rencontre du 30 mai 2023 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Andrée Anne Demers Cloutier 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter le procès-verbal de la réunion du 30 mai 2023 

 

4.  Présentation des membres du Conseil d’établissement 2023-2024 

 

Présentation des membres du conseil d’établissement. 

5.  Parole au public 

N/A 

6.  Correspondance 

Aucune correspondance, mais Marc-André doit confirmer le courriel à utiliser pour que les parents communiquent avec le CÉ. 

Nous enverrons ensuite l’information dans la prochaine infolettre aux parents. 

 

7.  Points de discussion et de décision 

    7.1       105-CÉ 

23/24-03 

Élections présidence, vice-présidence et secrétariat 

Présidente : Sophie Lacroix 
Vice-présidente : Andrée Anne Demers Cloutier 
Secrétariat : Stéphanie Lacharité 
 

7.2 

 

105-CÉ 

23/24-04 
Révision et adoption des règles de régie interne  

Présentation des règles de la régie interne par la direction.  

 

SUR PROPOSITION dument faite par Céline Rivard 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les règles de régie interne à la suite des modifications aux points 2.1 et 3.2.2 (visant les nouveaux 

substituts) effectuées par la direction 

 

 



                

               7.3 

  

Budget du Conseil d’établissement 

Le budget du conseil d’établissement pour 2023-2024 est de 341$.  

7.4  Calendrier des rencontres du CÉ 

Présentation et explication du calendrier des rencontres à venir. Les rencontres auront lieu en présentiel à l’exception de la 

rencontre de février qui sera sur Teams. 

 

7.5 105-CÉ 

23/24-05 

Activités éducatives complémentaires et sorties  

 

Présentation aux membres des activités éducatives complémentaires et des sorties choisies par les enseignants. La cible du 65$ par 

niveau est respectée.  

 

Bianca Paquette présente aux membres du conseil d’établissement un projet de voyage à Québec pour les élèves de 3e cycle. Le 

voyage aurait lieu le 14 juin 2023 et coûterait provisoirement 140$ par élève. Diverses campagnes de financement, dont une pièce 

de théâtre, seront lancées pour réduire le coût aux parents. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Marilyn Jodoin 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les activités complémentaires et sorties pour l’année scolaire 

 

7.6 105-CÉ 

23/24-06 

Choix des événements spéciaux faisant exception à la politique relative à une saine alimentation et à un mode de vie 

physiquement actif 

Il y a des occasions spéciales (fêtes, récompenses, etc.) où des exceptions pourront être faites à la politique relative à une saine 

alimentation et à un mode de vie physiquement actif. En autre il fût mentionné l’activité pizza au service de garde, les cupcakes 

d’Halloween par l’OPP et les Mr.Freeze en fin d’année. 

 

SUR PROPOSITION dument faite par Andrée-Anne Demers-Cloutier 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les choix des événements spéciaux faisant exception à la politique relative à une saine alimentation et à 

un mode de vie physiquement actif 

7.7 105-CÉ 

23/24-07 

Activités parascolaires 

 

Les membres sont informés que les activités des ligues de Basket-ball et Volleyball auront lieu cette année sous la supervision de 

Louis-Martin Côté, enseignant d’éducation physique et les diners Soyons Droits pour les élèves de 3e-6e continueront cette année.  

 

SUR PROPOSITION dument faite par Marilyn Jodoin 

 

IL EST RÉSOLU d’adopter les activités parascolaires 

 

7.8  Projets FDS et campagne de financement  

 

Marc-André présente les croquis d’aménagement de lignages au sol pour la cour d’école. Aucune projection budget n’a été reçu. 

Une suggestion pour l’achat de 2 buts de soccer supplémentaires fût proposée.  

La campagne d’érable de l’an dernier fût un franc succès. Les membres sont en accord pour poursuivre cette année. Un suivi au 

sujet des prix sera effectué par courriel avant la prochaine rencontre. Sophie Lacroix propose d’inscrire l’école à la campagne de 



financement Colle à Moi et de mentionner les étapes pour la participation des parents dans la prochaine infolettre. 

 

8.  Points d’informations (information) 

8.1  Déclaration d’intérêt 

Les membres ont complété le formulaire de déclaration d’intérêt. 

 

8.2  Projet éducatif 

Un comité composé de Isabelle Despars, Nancy Gignac et Suzie Bang travaille sur la rédaction du portrait école. Le comité doit 

retravailler les valeurs et le contexte externe école. Le sommaire sera présenté au conseil d’établissement en novembre. 

 

9.  Parole aux divers représentants 

9.1  Comité de parents 

Stéphanie Lacharité et Sophie Lacroix n’ont pas encore reçu l’invitation pour la première rencontre. 

 

9.2  OPP 

La première rencontre est prévue le 4 octobre prochain. Une proposition sera effectuée par courriel avant la prochaine rencontre (fête 

d’Halloween).  

 

9.3  Service de garde 

France Tanguay est absente. Il reste deux postes au service de garde à combler.  

 

9.4  Membres 

Aucun point de discussion.  

 

9.5  Direction 

La direction informe les membres du conseil que l’année scolaire a bien débuté, mais reste chargée d’imprévus. L’équipe école est 

complète. 

 

10.   Questions Diverses 

N/A 

 

11. 105-CÉ 

23/24-09 

Mot de la fin et Levée de l’assemblée  
 

SUR PROPOSITION dument faite par Sophie Lacroix 
 

IL EST RÉSOLU d'adopter la levée de la séance à 20h54 

 
 


